

Seat stellt Shuttle bei der Fashion Week

Hollywood Schauspieler Joseph Fiennes ließ sich im Seat Alhambra zur großen Show von Laurèl chauffieren: Wie die zahlreichen prominenten Gäste der Magazine Für Sie, GQ, IN, Jolie und Petra nutzte auch Fiennes den Shuttle-Service des spanischen Autobauers, der in diesem Jahr erstmals die Berlin Fashion Week unterstützte. Für den Fahrservice zu den verschiedensten Events und Schauen der Modeschaffenden setzte Seat den Alhambra sowie den Leon ein.

Vom 15. bis zum 20. Januar 2013 zieht die Fashion Week Modeschaffende und jeden, der Rang und Namen in der Modeindustrie hat, in die Hauptstadt. Designer, Einkäufer, Medienvertreter und Prominenz machen hier die Trends der nächsten Saison aus.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Seat setzt für den Fahrservice den Alhambra sowie den Leon ein.